

事務局だより

第162号 平成30年9月14日発行
(公社) 下松市シルバー人材センター
電話 44-2600
FAX 44-2602

☆ 長月となりました

ようやく、朝夕はしのぎやすさを感じる時季となりました。

梅雨が明け、熱中症、豪雨や地震、進路予測困難な台風、と今年も「日本列島」は、経験したことのない異常気象や災害に見舞われました。

会員の皆様には、作業中もこまめな水分補給や塩分の摂取・適度な休憩と熱中症対策には万全を期されたことと思います。

「もう少し」という頑張りも必要ですが、危険と思ったときは、やめる勇気も必要です。これからも、事故ゼロを目指して取り組んでいただければ幸いです。無理せず、安全に就業されることが、家族や周りの方にとっての、一番の願いです。

これからも、お元気でお過ごしいただくよう願っています。

☆ 「いきいきシルバーまつり」(中止のお知らせ)

7月に開催された総務委員会において、昨年まで実施してきました「いきいきシルバーまつり」については、諸般の事情により中止することが決まりました。なお、今後の活動としては、行政等が開催する行事等に参加する中で、市民の皆さんにシルバー事業についての理解や事業内容についての周知を図ることとなりました。

今まで様々な形で「いきいきシルバーまつり」にご協力を頂いた会員の皆様に、お礼申し上げますとともに、今後の取り組みにつきましても、ご協力をお願いします。

☆ 安全・適正就業推進大会について

平成30年度の安全・適正就業推進大会が、7月14日(土)に「ほしらんどくだまつ サルビアホール」において、61名の参加を得て開催されました。

下松市健康増進課保健師による講演「高齢者の夏場の健康管理について」の後、休憩をはさんで、事務局職員の進行により上林・土田両会員による就業中の事故についての対応例、毒蛇や蜂の対処法等について、体験談を語りながら「ディスカッション」が行われました。

最後に参加者全員が横田会員にあわせて、事故ゼロ・適正就業を目指すことを宣言しました。

今後も、安全・適正就業にむけて着実に成果をあげて行きましょう。

☆ 『日帰り親睦旅行』について

総務委員会では、今年度の日帰り親睦旅行を11月17日（土）に、『角島大橋と仙崎の旅』と題して、秋の一日を自然と食事・買物が満喫できる内容で、計画しました。

親睦旅行への参加を希望される方は、別紙「日帰り親睦旅行のお知らせ」、「行程表」で内容を確認の上、「参加申込書」に氏名等の必要事項を記入して期日（10月1日）までに、お申し込み下さい。

☆ 「ボランティア奉仕作業」を実施します

シルバー事業が法制化されて32年目となります。

全国のシルバー事業関係者は、毎年10月を「シルバー人材センター事業普及啓発促進月間」とし、連携して社会貢献や周知広報の行事を展開しています。

広報委員会では、今年度は10月27日（土）に、市民の皆様への感謝の気持ちとシルバー事業への理解を深めるために『市内道路の清掃』を実施することとしています。

別紙「ボランティア奉仕作業のご案内」を確認して、地域班長さんに参加・不参加をご連絡いただきますようお願いいたします。

趣旨をご理解いただき、ご参加をお願いいたします。

☆ 未就業の会員の方へ

「剪定・草刈・除草」作業や「掃除・洗濯・食事づくり」等の家事援助業務について、依頼が多くなっています。

現在、就業していない方で、「剪定・草刈・除草」又は「家事援助業務」に関心のある方、事務局までご連絡ご相談ください。

☆ 食中毒を防ぎましょう

食中毒を引き起こす主な原因は、「細菌」と「ウイルス」です。細菌もウイルスも目に見えない小さなものです。食中毒は外食で発生しているだけでなく、家庭の食事でも発生します。家庭での食中毒を防ぐのは、食材を選び、調理するみなさん自身です。家庭での調理や保存に気を付けて食中毒を防ぎましょう。

☆ 地域班長の交代について

次のとおり、班長さんの交代がありました。

(敬称略)

地区名	班名	新班長名	旧班長名
下松地区	1・2班	岡成利昭	大井満夫
下松地区	3班	有田敦	佐々部省三

旧班長さん 長い間、ありがとうございました。

新班長さん よろしく申し上げます。